

あひるのチャレンジ

令和7年9月17日



インフルエンザ流行。お子様の体調管理をお願いします。

本校では、インフルエンザが流行しています。学校医と相談し、1年3組、2年2組、5年全学級(1~4組)を今日から3日間、学級休業としました。(今回は、3日間の休業としましたが、今後は、状況次第で2日間[1日間]とする場合があります。)

これ以上の感染拡大を防ぐための措置です。以下について、お子様へのお声がけとともに、体調管理をよろしくお願いします。

- 不要不急の外出を避け、人との接触を避ける。
- よく食べ、よく寝るなど、規則正しい生活をする。

来週月曜日は学習参観です。また、来週から運動会練習が本格的に始まります。お仕事がある中でのお子様の看護・監護は大変だと思いますが、ご理解、ご協力をお願いします。保護者の皆様も体調を崩さないようお気を付けください。

来週、みんなが元気に登校できることを願っています。

区Pソフトボール大会、女子も男子もすてきでした!

9/14に旭区PTA親善ソフトボール大会がありました。教職員からは女子2名、男子4名が参加しました

女子は、試合2日前に人数が集まらず、試合辞退か…という状況がありましたが、何人かの方が急遽来てくださいました。困った時には助け合う。すてきな関係を見る事ができました。負けはしましたが、みんな一生懸命、そして、楽しく試合をする姿もすてきでした。

男子は、3回勝って、優勝しました!!特に、準決勝、決勝は、追いつ追われの中、サヨナラ勝ちという劇的な勝利。応援する方々も含めて、チーム一体となっている感じが心地よかったです。すてきな時間を共有させていただきました。

保護者と教職員との絆がより深まった1日となりました。また、本校は、子どもだけでなく、保護者の皆様もすてきだと改めて感じた1日でした。

今後も学校、保護者、地域が1つのチームとなって、いろいろな活動を行っていきたいと思います。よろしくお願いします。